



ANIVERSARIO. Se ha celebrado 24 años de haber sido fundada la Asociación Demográfica Salvadoreña, con actos especiales en el Auditorium de CAESS. En la mesa directiva estuvieron presentes los

señores Martha de Trabanino, Ricardo Burgos h., Morena de Viaud, Dr. Osacar Antonio Rodríguez, presidente, Carmen de Aguilar, Ana M. Mártir y Mario Rossel.

# 50 mil manzanas es demanda de algodón

La demanda interna sólo para textiles es de 50 mil manzanas de algodón, y en la presente cosecha solamente 13 mil manzanas se cultivarán.

Eso indica mayor desempleo, manifestó ayer el diputado Roberto Angulo, al señalar que no solamente el cultivo del algodón ha sido descuidado con líneas financieras adecuadas y oportunas, sino que también el café, la caña de azúcar, etc., han sufrido gran deterioro, lo cual

redunda en merma de producción y desempleo.

"Toda esa situación, agrega el diputado, me hace confirmar que en el fondo, esta destrucción en el agro nacional es planificada con fines maquiavélicos, porque los únicos beneficiados son los terroristas, ya que al haber merma en el cultivo, consecuentemente lo hay en la producción y lógicamente, el índice de

—Pasa a la página 24—

# Evidente disidencia de reos políticos en Penal

La disidencia entre los alzados en armas, es evidente entre los detenidos políticos internos en la Penitenciaría "La Esperanza", más conocida como Mariona.

Informan las autoridades del penal en mención, que los altercados entre los reos políticos son conti-

nuos, debido a que existe una marcada división entre los que se autodenominan los "ideológicos" y los combatientes, que los primeros les llaman los "indisciplinados".

Estas últimas, exponen, son considerados como ex-

—Pasa a la página 17—

# Sigue investigación muerte de ex Alcalde

(Santa Ana). Aún continúan las pesquisas policiales para esclarecer la muerte del ex Alcalde de Santa Ana, Prof. Rigoberto Amaya Lovos, asesinado la noche del pasado Jueves.

Según informan en la Sección de Investigaciones Policiales, se ha puesto especial interés por aclarar

este crimen, que ha indignado a la población santaneca, quienes consideran que la vida del ahora occiso, era muy útil para la patria.

Específican, que se trata de determinar la índole del asesinato, ya que no se

—Pasa a la página 17—

# Alertan a los usuarios ante medida de ANDA

"Sin previo aviso, a través de los medios de información, la dirigencia de ANDA ha tomado la determinación de dar un plazo de 48 horas para que el usuario cancele su recibo por servicio, de lo contrario al tercer día, después de los dos del citado plazo,

debe pagar un sobrecargo de ocho colones".

Así lo dan a conocer un grupo de personas que durante los últimos días se han encontrado "en las ventanillas" de ANDA con esta nueva disposición, que

—Pasa a la página 10—

# Delegado Rotary en campaña vacunación

Un delegado de la Fundación Rotary Internacional, coordinará la colaboración de los rotarios, en Campaña Nacional de Vacunación, cuya segunda etapa es el 25 del presente mes.

El Lic. Méjico Angeles Suárez, subsecretario de Salud Pública y Asistencia

Social de República Dominicana, ha sido designado por la mencionada fundación, para coordinar la ayuda de estos clubes de servicio, en favor de la salud de la población salvadoreña.

El funcionario reciente-

—Pasa a la página 16—



SACERDOTE. El arquitecto Ernesto Aguilar Samayoa, ordenado sacerdote por el Papa Juan Pablo II, en la Basílica de San Pedro. El arquitecto salvadoreño es miembro de la prelatura del Opus Dei.

# Juan Pablo II ordena sacerdote a un salvadoreño

Roma, Mayo 23 (Especial). El Papa Juan Pablo II ordenó sacerdotes en la Basílica de San Pedro a un grupo de diáconos. De éstos, 31 están incardinados en la Prelatura Opus Dei y provienen de 11 países de América, Asia y Europa. En la ceremonia estará presente Monseñor Alvaro del Portillo, prelado del Opus Dei.

Entre los nuevos sacerdotes del Opus Dei se encuentran el guatemalteco Oscar Monroy, ingeniero civil de 40 años graduado en la Universidad de San Carlos, que se ha dedicado a la enseñanza, primero en la Universidad de San Carlos como profesor de matemática y luego como director del colegio "El Roble", en Guatemala. El arquitecto salvadoreño Ernesto Aguilar quien trabajaba en su país como gerente de una empresa publicitaria. El parameño Orestes Gon-

—Pasa a la página 24—

# Eleva población la fecundidad precoz

La población salvadoreña se caracteriza por tener fecundidad temprana, afirman profesionales que desarrollan un estudio relacionado a los problemas poblacionales.

Lo anterior, expresan, resulta al evaluar el desarrollo de la Política de Población del país y específicamente al efectuar un estudio sobre los niveles de fecundidad por grupos de edades de las mujeres en edad fértil.

## De Santa Ana Sorprende fallo absolutorio para asesino de esposa

(Santa Ana). Sorpresa causó el fallo absolutorio que emitió el jurado a favor del reo José René Sigüenza Vides, por asesinato en su esposa Zoila Esperanza Sánchez de Sigüenza.

El público presente expresó su desacuerdo con el fallo, pues consideraba que el reo es culpable del crimen, cuyo cadáver en avanzado estado de putrefacción fue descubierto el

—Pasa a la página 5—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

CURSO TALLER. El viceministro de Alfabetización y Educación de Adultos, Román H. Mejía inaugura el Curso Taller Interinstitucional para Formadores de Educadores de Adultos, auspiciado por organismos internacionales. Presiden Lic. Rosirmina Molina de Tóchez, Gilberto Aguilar e Isabel Aguirre, de Educación.

## De Sonsonate Hallan cadáver de un soldado cerca Armenia

La muerte del soldado Jorge Alberto Sánchez Caballero, cuyo cadáver fue encontrado cerca de Armenia, investigan las autoridades de esa población.

Según se informó ayer, Sánchez Caballero, de diecinueve años de edad, estaba de alta en la Cuarta Brigada de Infantería, que tiene su sede en El Paraíso, departamento de Chalatenango; fue encontrado muerto a inmediaciones

—Pasa a la página 16—

# En Julio será el 2o. festival de música

Desde la edad de trece años, dirige coros el arreglista y compositor guatemalteco, maestro Felipe Ortega, que intervendrá en el Festival Diplomático.

Según lo informó ayer el Comité Organizador del II Festival Diplomático de Música que patrocina Tabacalera de El Salvador, S.A. y que se llevará a cabo del 10 al 31 de Julio próximos en

esta capital, Santa Ana y San Miguel, el Sr. Ortega, quien actuará como maestro-huésped del evento, vive la música desde su niñez, habiendo sido designado para dirigir coros, desde la temprana edad de trece años.

En la actualidad, indica el Lic. Jorge Rivera,

—Pasa a la página 16—

# Búscase parar las 'colonias Piratas'

Las regulaciones actuales para evitar que proliferen las colonias "piratas" se han vuelto obsoletas, y no son suficientes para detenerlas.

Lo anterior fue expresado por el Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero, y el Fiscal Adjunto, Dr. Juan Jerónimo Castillo, a la Comisión de Bienestar Público, de la Asamblea Legislativa, la cual los llamó para que explicaran y dieran sus puntos de vista sobre

las quejas de muchas personas que han denunciado, que los dueños de urbanizaciones les niegan las escrituras de sus propiedades, una vez que han sido pagadas.

El Dr. Guerrero, aconsejó a los de Bienestar Público, que se nombre un fiscal específico para que investigue todos los casos que se tienen denunciados en la Comisión y nosotros agregó, no tenemos

—Pasa a la página 5—



ECONOMÍA DE MERCADO. Técnicos del Ministerio de Economía recibieron charla sobre "Economía social de mercado". Fue impartida por los señores

Héctor Burgos y Rudolf Lauff (tercero y cuarto, respectivamente). Les acompañan Carlos Alfaro Y Licda. Haydée Domínguez, de Economía.